

Herzlichen Dank allen, die

*Jesu, geh voran,  
auf der Lebensbahn*

# Liny Kilchenmann

in ihrem langen Leben und speziell auch in den letzten Jahren begleitet und die mit uns Abschied genommen haben.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer Seeger für die tröstenden Worte und dem Plauschchörli, dass es mit seinen schönen Jodelliedern die Abdankung umrahmt hat.

Allen Mitarbeitenden des Alterszentrums Rosental danken wir von Herzen für ihre Pflege und ihre Fürsorge zu unserer Tante Liny.

Die Trauerfamilie